



CONSEIL D'ADMINISTRATION

18 JUIN 2025

Ordre du jour

Vie de l'association.....	2
Commissions.....	3

Présents : Pierre, Antonin, Camille, Vincent

Excusés : Benoît, Stéphane, Franck, Eric, Jean-Paul, Lilian



VIE DE L'ASSOCIATION

Fête des Étoiles

Elle a eu lieu vendredi 13 juin. Les enfants de l'école de pelote ont défilé de la Place Saint-Éloi à la Halle, sur le char. Pierre a fait une présentation du club au micro, après le discours de la mairie. A l'issue du défilé, il y avait une soirée organisée (restauration, musique, ...).

Plusieurs pistes sont à étudier pour la prochaine édition :

- Récupérer un char ;
- Mobiliser plus d'adhérents.

Rencontre féminine

Une rencontre a été organisée par les féminines du club à Gimont, samedi 24 mai après-midi. Deux Auscitaines et deux Mirandaises ont répondu présent.

La rencontre a été un grand succès, riches d'échanges, de conseils, et suscitant l'envie de s'engager dans la prochaine compétition départementale.

A refaire, donc.

Latécoère

La traditionnelle soirée pelote organisée par Latécoère aura sans doute lieu cette année en septembre.

Trésorerie

Les critères d'attribution ayant été modifiés, le club est cette année éligible à la subvention de la Région pour l'acquisition de petit matériel.

Il a été proposé de rembourser les équipes engagées dans le championnat de Nationale B dans leurs déplacements à hauteur des frais engagés, une fois déduite l'aide fédérale.

Tournoi du club

Antonin avance dans la préparation d'un tournoi interne, sur un week-end.



COMMISSIONS

Jeunes

La rencontre Frontball à Tarbes a regroupé 5 Gimontois, 2 Auscitains et 2 Massylvains pour affronter les Hautes-Pyrénées et les Landes, en vue de la préparation du championnat de France qui aura lieu à Saint-Lon-lès-Mines le week-end des 5 et 6 juillet. La Ligue Occitanie est intéressée pour développer le Frontball. Avec la balin, ce sont les deux disciplines qui pourraient fédérer les jeunes sur les prochaines années.

En revanche, malgré un début de structuration de commission jeunes au niveau de la Ligue, il n'y aura pas encore cette année de rassemblement d'Occitanie en gomme plein place libre.

Les parents n'ont pas réglé le stage d'Arette. Pierre pense que le Comité du Gers prend en charge la totalité.

Suite aux prévisions d'effectifs pour les années à venir, Pierre demande à ce que les adultes s'engagent à accompagner les M19 afin de ne pas les laisser partir.